

POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

1. Política de Privacidad

Kidekom Consultora y Creación S.L. cumple íntegramente con la legislación vigente en materia de protección de datos de carácter personal (Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento Europeo de Protección de Datos 2016/679), y con los compromisos de confidencialidad propios de la actividad bancaria.

Kidekom Consultora y Creación S.L. ha adoptado las medidas técnicas necesarias para mantener el nivel de seguridad requerido, según la naturaleza de los datos personales tratados y las circunstancias del tratamiento, con el objeto de evitar, en la medida de lo posible y siempre según el estado de la técnica, su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.

2. Cookies

La página web dispone de cookies, que son pequeños ficheros de datos que se almacenan en el ordenador del usuario y que pueden permitir a nuestros sistemas recordar características o preferencias de la navegación en nuestras páginas web que puedan servir para personalizar su acceso en sucesivas visitas, hacer más segura la navegación, recabar información estadística sobre la navegación efectuada, o conocer preferencias de usuarios.

La política de cookies de Kidekom Consultora y Creación S.L. se sujeta a la normativa comunitaria y española en vigor, relativa al tratamiento de los datos personales y a la protección de la intimidad en el sector de las comunicaciones electrónicas. En virtud de la misma, Kidekom Consultora y Creación S.L. le informará de las cookies que utiliza (ver "Política de Cookies") y, cuando sea preciso, solicitará su consentimiento para poder utilizarlas.

3. Protección de Datos

Kidekom Consultora y Creación S.L. pone en su conocimiento la existencia de un sistema de tratamiento de la información, titularidad de Kidekom Consultora y Creación S.L., para las finalidades propias de gestión, comunicación e información.

Kidekom Consultora y Creación S.L. cumple íntegramente con la legislación vigente en materia de protección de datos de carácter personal. Kidekom Consultora y Creación S.L. ha adoptado las medidas técnicas necesarias para mantener el nivel de seguridad requerido, según la naturaleza de los datos personales tratados y las circunstancias del tratamiento, con el objeto de evitar, en la medida de lo posible y siempre según el estado de la técnica, su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado.

Kidekom Consultora y Creación S.L. almacena en su sistema de tratamiento de datos, información personal identificable como nombre, apellido, dirección de correo electrónico y similar, solo con el consentimiento voluntario del visitante y de acuerdo con lo previsto en la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento Europeo de Protección de Datos 2016/679, siendo informado en el mismo acto sobre el uso que se hará de dicha información.

Los datos personales se almacenan para los siguientes fines y con las siguientes condiciones:

1. Buen funcionamiento del portal.
2. Intercambio de información entre los responsables de money master y el usuario.

Otras consideraciones:

1. Sus datos no serán cedidos a terceros para otros fines que los previstos en los dos puntos anteriores.
2. No recibirá información comercial ni con fines publicitarios.
3. Para ejercitar los Derechos de acceso, oposición, rectificación, cancelación o supresión, revocación del consentimiento, limitación del tratamiento de los datos y portabilidad, deberán dirigirse a Kidekom Consultora y Creación S.L., enviando un correo electrónico a: contacto@moneytown.es

4. Actualizaciones y cambios en la Política de Privacidad

Kidekom Consultora y Creación S.L. puede modificar esta Política de Privacidad en función de nuevas exigencias legislativas, reglamentarias, o con la finalidad de adaptar dicha política a las instrucciones dictadas por la Agencia Española de Protección de Datos.

Cuando se produzcan cambios significativos en esta Política de Privacidad se comunicará al usuario mediante un aviso informativo en la página web.